El caso de Pablo

Pablo es un niño de 6 años, bastante celoso al que se le va la mano con frecuencia. De hecho, son ya varias las veces que ha pegado o empujado a su hermana Ana, de 3 años. La última fechoría es más grave: le ha puesto una zancadilla y Ana se ha hecho sangre en la nariz y en la rodilla. Su madre llega a la habitación en el momento oportuno como

para presenciar esta acción violenta.

¿Cómo reacciona la madre? Con el rostro desencajado por la ira, corre detrás de Pablo hasta que le dice cuan violento, mal hermano y mal hijo es. Además le advierte de lo que le espera cuando venga su padre por la noche y le cuente lo sucedido. Pablo se queda llorando en un rincón, lleno de rabia y odio hacia ella y su hermana. Ve que su madre, para consolar a la niña llorosa y malherida, le besa y le abraza después de curarla y le promete hacerle un regalito, lo que ella le pida, cuando salgan de compras. Por el contrario, a Pablo le dice que si sigue así nadie le va a querer y que es un chico que no tiene arreglo, verdaderamente incorregible.

Cuestiones para reflexionar

- Qué siente Pablo ante la actitud de su madre?
- Con este proceder de la madre, ¿Pablo cambiará de actitud?
- 3. ¿Qué pasos debe dar la madre para lograr que Pablo se arrepienta de lo que ha hecho y decida mejorar?